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有關南丫島康樂設施及第二期填海工程的提問 
 
 
  余麗芬議員通知本會，在本年 8 月 18 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“ 由於南丫島嚴重缺乏康樂設施，區內只有一個露

天的籃球場和一個露天足球場，遇上天雨或天氣酷熱

時便無法使用，因此居民熱切期望能早日有一個室內

場地，可供舉辦康樂體育。本人現要求政府在南丫島

興建一個室內運動場，以配合地區的需要。 
 

關於南丫島第二期填海工程，南丫北鄉事委員會

於 2003 年政府諮詢居民意見時，表示接受填海面積較

小的方案，以便盡快落實工程，興建緊急通道和海濱

公園。工程至今仍未落實，她促請當局盡快展開工程。 
 
本人要求有關政府部門委派代表出席會議，回應

以下問題︰ 
 

(1) 希望康樂及文化事務署積極跟進在南丫

島提供室內運動場的建議；以及 
 

(2) 南丫島第二期填海工程計劃何時展開及

現時的情況。＂ 

 

 
 
 
離島區議會秘書處 
檔號︰ IDC 2/1/06 Pt. 6 
  IS 152/8/01 
  IS 111/8/01 P.20 
 
日期︰2008 年 7 月 17 日 
 


